
Fachschaft für Physik undAstronomie

Fachschaftsratsitzung Physik

Protokoll: Hendrik, Sitzungsleitung: Mahamad

11.Dezember 2019

Beginn: 16:25 Uhr

Anwesende: Daniel (ab 16:58 Uhr), Dominic (bis 17:19 Uhr), Günther (ab 17:22 Uhr),
Hendrik, Jurek, Katha, Louis, Mahamad, Magda (ab 17:00 Uhr), Martha, Merveille,
Patrick (ab 16:44 Uhr), Paul

Beschlussfähigkeit: festgestellt

Nächste Sitzung: 8. Januar 2020 um 16:00 Uhr c. t. in NB 02/174
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Tagesordnung

TOP 1 Sitzungsleitung und Protokollführung 3

TOP 2 Tagesordnung 3

TOP 3 Genehmigung des letzten Protokolls 3

TOP 4 Finanzen 3

TOP 5 Post 3

TOP 6 Berichte aus den Arbeitskreisen 4

TOP 6.1 Geschäftsordnung . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
TOP 6.2 Nikolaus . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4

TOP 7 Spieleschrank 4

TOP 8 VV-Protokoll 4

TOP 9 Spieleabend mit AI 5

TOP 10 Tag der o�enen Tür 5

TOP 11 Physiker-Party 5

TOP 12 WLAN 5

TOP 13 Verbleib von Gegenständen 5

TOP 14 Kroppzeug 7

TOP 15 FSR-Protokolle im Moodle 7

TOP 16 Verschiedenes 7
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TOP 1 Sitzungsleitung und Protokollführung

Mahamad wird für die Sitzungsleitung vorgeschlagen, Hendrik für das Protokoll. Kein
Widerspruch.

TOP 2 Tagesordnung

Ohne Änderungen angenommen.

TOP 3 Genehmigung des letzten Protokolls

Abstimmung

Das Protokoll der Sitzung

vom 11.Dezember 2019 wird angenom-

men.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

7 0 0

Der Antrag ist ?????

TOP 4 Finanzen

Die Gelder für die Sommer-ZaPF sind inzwischen da.
Die Unterlagen zur Erstattung der Winter-ZaPF werden eingereicht.

Sophia hat die Kaution für die Ersti-Fahrt gestellt, das Geld wurde angeblich zu-
rücküberwiesen, es scheint aber nicht angekommen zu sein. Sophia hätte gerne ihr Geld
zurück und fragt an, ob das Geld vom Fachschaftskonto überwiesen werden kann.

Abstimmung

Sophia bekommt die Kaution von 200 Euro

vom Fachschaftskonto überwiesen.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

6 0 1

Der Antrag ist angenommen

TOP 5 Post

Die Post wurde geholt, die Poststelle ist über die Ferien der Universität geschlossen.
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TOP 6 Berichte aus den Arbeitskreisen

TOP 6.1 Geschäftsordnung

Soll unter Androhung von Ka�eeentzug endlich tagen!

TOP 6.2 Nikolaus

Es hat funktioniert, wir wollen uns aber aufgrund mehrfach bewiesener Inkompetenz für
die Zukunft einen anderen Lieferanten suchen. Wir mussten die Nikoläuse anderweitig
kaufen und schicken die Bestellung zurück.
Die Verteilung der Nikoläuse lief gut.

Abstimmung

Die Erlöse aus der Nikolausaktion sollen für

gemeinnütze Zwecke gespendet werden.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

8 0 0

Der Antrag ist angenommen

Ein riesengroÿes Dankeschön von Herrn Meyer.

TOP 7 Spieleschrank

Bezüglich des entwendeten Spiels (�Codenames�, vgl. Protokoll der Sitzungvom 11.Dezember 2019)
wird diskutiert, ob eine Anzeige wegen Diebstahls erfolgen soll. Es wird angebracht, dass
es sich hierbei um einen Diebstahl von Eigentum der Fachschaft handelt, somit also um
Eigentum, welches aus den Finanzen der Studierendenschaft �nanziert wurde. Deswegen
sei eine Anzeige notwendig, auch wenn sie voraussichtlich nicht erfolgreich sein wird.

Abstimmung

Es soll Anzeige wegen des entwendeten Spiels

erstattet werden.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

3 0 5

Der Antrag ist angenommen

TOP 8 VV-Protokoll

Das auf der Sitzung vom 18.November 2019 beschlossene VV-Protokoll wurde nach wie
vor nicht verö�entlicht. Patrick will hierzu noch Rücksprache mit entsprechenden Stellen
halten.
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TOP 9 Spieleabend mit AI

Abstimmung

Wir wollen einen gemeinsamen Spie-

leabend im �Vier Winde� wahrschein-

lich am 8. Februar 2020, vielleicht

auch 14. Februar 2020, durchführen.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

8 0 0

Der Antrag ist angenommen

TOP 10 Tag der o�enen Tür

Am 3.Februar 2020 ist ein Tre�en wegen des Tages der o�enen Tür. Wir haben bisher
nur ein bisschen gecatert. Katha will da hin.

TOP 11 Physiker-Party

Es wird zunächst überlegt, ob wir eine Semester-End-Party oder eine Semester-Start-
Party ausrichten wollen. Gegen eine Semester-End-Party spricht, dass die ganzen Klau-
suren noch anstehen, gegen eine Semester-Start-Party, dass das in der vorlesungsfreien
Zeit vorbereitet werden müsste.
Es wird ein Meinungsbild eingeholt, dieses spricht sich überwiegend für eine Semester-
Start-Party aus.

Abstimmung

Der Termin soll von Hussein in Rücksprache

mit dem AK festgelegt werden.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

9 0 1

Der Antrag ist angenommen

TOP 12 WLAN

Der AP ist bestellt und wird mit Lennarts Hilfe im Studi-Raum installiert. Dies ist ein
Provisorium, bis das NOC die WLAN-Situation verbessert hat.

TOP 13 Verbleib von Gegenständen

Paul hat umgeräumt, und es sind ein paar Sachen aufgetaucht:
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Toaster

Abstimmung

Der Toaster soll behalten werden.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

5 0 5

Der Antrag ist angenommen

Stoÿdämpfendes Sicherungsmateria

Abstimmung

Das stoÿdämpfende Sicherungsmaterial

soll behalten werden.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

10 0 0

Der Antrag ist angenommen

Ersti-Heft

Abstimmung

Das Ersti-Heft soll behalten werden.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

7 1 2

Der Antrag ist angenommen

Patrick räumt jetzt auf, damit Paul nichts mehr �ndet.
Es wird vorgeschlagen, eine Kiste für Zeug aufgestellt wird, das dann mindestens einen

Monat eingelagert wird.

Abstimmung

Boden, Tische und Sitz�ächen sollen von

Müll freigehalten werden. Papiere, die gefun-

den werden, werden in eine vorher benannte

Kiste gelegt. Merveille, Paul und das Facility

Management kümmern sich darum.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

8 0 2

Der Antrag ist angenommen

Abstimmung

Unter dem Tisch wird eine Kiste für vorbe-

zeichneten Zweck installiert.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

9 0 1

Der Antrag ist angenommen
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Daniel regt an, neue Müllbeutel zu bescha�en.

TOP 14 Kroppzeug

Das Kroppzeug wächst und gedeiht.

TOP 15 FSR-Protokolle im Moodle

Jurek regt an, die Protokolle auch im Moodle-Kurs hochzuladen, und ggf. zukünftig auch
auf der Webseite.

Abstimmung

Die Protokolle sollen im Moodle-Kurs hoch-

geladen werden.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

10 0 0

Der Antrag ist angenommen

TOP 16 Verschiedenes

Zum Verschlieÿen des Raumes wird angemerkt, dass der Rat nicht die Befugnis habe,
den Raum verschlossen zu halten und dass das Dekanat angeboten habe, Gegenstände
unterzustellen.

Abstimmung

Der Raum soll bis zur Weihnachtsfeier ver-

schlossen gehalten werden, solange keine

Person mit Schlüssel im Raum ist.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

8 0 2

Der Antrag ist angenommen

Abstimmung

Der Weihnachts-AK, vertreten durch den

AK-Leiter, wird die Befugnis erteilt, am

Donnerstag über die Schlieÿung des Studi-

Raums zu entscheiden.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

9 0 1

Der Antrag ist angenommen
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Ende: 17:43 Uhr

Wir wünschen allen Mitgliedern der Ruhr-Universität Bochum

schöne Weihnachten und einen guten Rutsch in das neue

Jahr 2020.
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